

## **Sambil Bantu Kader Posyandu, Mahasiswa KKN 126 Membagikan Leaflet Tentang Pencegahan Stunting**



Sambil Bantu Kegi Kader Posyandu, Mahasiswa KKN 126 Membagikan Leaflet Tentang Pencegahan Stunting di Gampong Tanjong Hagu

**UNIMALNEWS | Lhokskon** -Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) yang berlokasi di Gampong Tanjong Hagu, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara ikut serta dalam kegiatan posyandu dan membagikan *leaflet* tentang pencegahan stunting, Selasa (15/11/2022).

Posyandu merupakan salah satu bentuk upaya Kesehatan bersumber Daya Masyarakat (UKBM) yang dikelola dan diselenggarakan dari, oleh, untuk dan bersama masyarakat dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan, guna memberdayakan masyarakat dan memberikan kemudahan kepada masyarakat dalam memperoleh pelayanan kesehatan dasar untuk mempercepat penurunan angka kematian ibu dan bayi.

Mahasiswa KKN-PPM Kelompok 126 ikut berpartisipasi dalam acara posyandu balita dan lansia sekaligus memberikan sedikit penyuluhan tentang cara pencegahan stunting kepada ibu-ibu yang berkunjung di acara posyandu di Gampong Tanjong Hagu.

Posyandu balita dimulai pada jam 09:00 sampai dengan 10:30 khusus untuk posyandu balita dengan umur mulai 0 bulan hingga 5 tahun. Pada posyandu balita tersebut semua balita harus melewati cek berat badan, dan tinggi badan. Maksud dari kegiatan posyandu ini adalah untuk memberikan pengetahuan kepada seluruh masyarakat gampong bahwa sangat penting untuk mengadakan posyandu secara rutin, di posyandu tidak hanya dilakukan pemeriksaan anak-anak tetapi juga terdapat posyandu lansia.

Posyandu lansia dimulai pada jam 10:30 sampai dengan selesai, yang ditunjukan untuk para warga desa dengan usia 48 tahun keatas. Pada posyandu lansia tersebut semua lansia melalui tahap mulai dari pengecekan berat badan, tinggi badan, dan tensi darah. Kemudian kegiatan ini juga sangat bermanfaat bagi lansia yang ada di Gampong Tanjong Hagu karena para warga lansia tersebut bisa mendapatkan pengecekan kesehatan setiap bulannya.

Sarah Zakiyya mahasiswa Fakultas Kedokteran bahwa kegiatan posyandu dan pemberian informasi mengenai stunting ini sangat penting untuk dilakukan mengingat kondisi stunting saat ini menjadi *issue nasional* sehingga menjadi pusat perhatian semua pihak, baik itu pemerintah pusat maupun pemerintah desa. Tujuan pemerintah saat ini yaitu menekan angka stunting sehingga dapat terwujud Sumber Daya Manusia (SDM) yang sehat dan unggul.

Ari Irawan selaku ketua kelompok kkn 126 kegiatan ini sudah sangat bagus dan berjalan sesuai dengan rencana, tetapi ada sedikit kekurangan dalam kegiatan posyandu kali ini, karena pada saat kegiatan berlangsung pelayanan dan antrian sangat tidak terstruktur dan tidak kondusif. Hal itu menyebabkan masyarakat jadi kurang disiplin dalam menjalankan tahap-tahap yang akan dilakukan. **[tmi]**

**Tanggal:** 17 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),